



PTA

セミナーだより

令和5年1月吉日
名古屋市立大高北小学校 PTA

第3号

日頃はPTAの活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。

会員の代表として参加させて頂いたセミナー等で得た情報を会員の皆様にも共有していけるように、3学期以降もセミナーの内容や参加者の感想などの情報をまとめて、発信していきたいと思えます。

【11/19 令和4年度緑区青少年育成区民大会】

緑区安心・安全で快適なまちづくり協議会主催のセミナーに参加してきました。

太子学区見守り隊による地域の見守り活動事例発表では、見守り隊の発足の流れと活動内容を中心に、「横断歩道の追加」「一時停止線やセンターマークの引き直し」など具体的な活動事例も含めた発表があり、大高北小学校PTAでも参考にしていきたいと思えました。

「こどもの情報モラル～こどもを被害者にも加害者にもさせないために～」をテーマに、大岡 智美さん（NPO法人デジタルライフサポーターズネット）を講師にお招きして行われた講演では、①こどものネット3大トラブル ②今どきのネット事情 ③大人の情報モラル ④上手なネットとの付き合い方 ⑤こどものネットトラブルを防ぐには…など、子育てで役立つような内容を分かりやすくお話していただき、参加して良かったなあと思いました

【こどものネット3大トラブル】

1. 依存
(スマホやゲームなど)
2. お金
(オンラインゲームのなどの課金トラブル)
3. コミュニケーション
(SNS いじめ ※加害者または被害者)

こどものネットトラブルを防ぐには

1. スマホは、「保護者からの借り物」と理解させる
2. 「家族ボックス」をつくる
(使える場所と充電する場所)
3. オススメは電子辞書とパソコン
4. 想像力を磨く

★★★★★上手なネットとの付き合い方★★★★★

Point

1. 年齢制限を守る
2. 保護者がコントロールする
3. SNSは家族から始める
4. こども自身が感性を磨く

【11/30 第2回大高中学校ブロックいじめ・問題行動等防止対策連絡会議】

1学期に引き続き、大高中学校ブロック4校（大高中学校・大高小学校・大高南小学校・大高北小学校）と緑警察署の方々と情報交換を行ってきました。

今年度から大高中学校内に、学校に行きづらさを感じている生徒のための校内フリースクールが設置されています。開始した1学期に比べると校内フリースクールの利用者が増えているそうです。現在、教室に行きづらく苦しんでいる生徒にとって安心できるとともに、中学校の良さを実感できる居場所として期待したいと思いました。

〈緑警察署の方より〉

- 14歳以下の万引きが増加しています。
- インターネットによる誹謗中傷などの相談はありますが、いじめの事案についての報告は警察にはありません。
- 子どもが親に叱られたと110番通報したり交番を訪れたりするケースが増えています。（ゲームの時間を守らず叩かれた…など、「子どものわがまま」とも受け取れる理由も多いそうです。）

【12/13 令和4年度 保護者向けスマホ教室】

「親が知らない『子どものネットトラブル』の実態と対処法」をテーマに、松岡 絵梨子さん（デジタルアーツ株式会社）を講師として講演が行われました。メール・SNSでのいじめ事例から、その対策・親としての関わり方を中心に講演して頂きました。

私達が子どもの頃にはなかった事例だけに、親になった今、子どもへの向き合い方を考える時に、自身が子どもだった頃とは違う形での向き合い方をしていかなければいけないと感じました。

講演の内容は、スマートフォンを持ち始め、SNS等を使用し始める年代（小学校高学年くらい～）の子ども達向けの内容が中心でした。しかし、低学年の子どもや就学前の子どもも持つ保護者のみなさんにとっても、子どもが成長するにつれて身近な問題と感じるようになると思うので、子どもが小さいうちからしっかりと話し合ったりコミュニケーションが取れたりする関係性を築いておくといいなと思いました。

多くの保護者が気になる子どものネットトラブル…

貴重な講演が期間限定で配信中です。



オンデマンド配信は↓↓コチラ↓↓から・・・

〈視聴 URL〉 <https://youtu.be/29B1NzHTgVM>

〈配信期限〉 1月31日（火）17時まで※動画は約1時間です

都合の良いタイミングで見ることが出来ます！！ぜひご覧下さい。